

| |
|--|
| 18. Sitzung des Fachschaftsrates Medien |
| Protokoll vom 09.01.2019 |

| Name | Vorname | Matrikel | anw. | stbr. |
|------------------------------------|-----------|----------|------|-------|
| Gewählte Mitglieder 2017/18 | | | | |
| Breitmeier | Stefani | BVB17 | Ja | Ja |
| Giesert | Anna Lena | MTB17 | Ja | Ja |
| Mütze | Maxine | BVB17 | Ja | Ja |
| Philipp | Hazel | BKB15 | Ja | Ja |
| Rambach | Ronja | MTB17 | Nein | Ja |
| Richter | Raphael | BVB17 | Nein | Ja |
| Seifert | Anna | BVB17 | Ja | Ja |
| Triebts | Joachim | DTB17 | Nein | Ja |
| Wiechmann | Alexa | BVB17 | Ja | Ja |
| Wolfsteller | Robert | MTB16 | Ja | Ja |
| Zimmermann | Lisa | BVB17 | Ja | Ja |
| Ehrenamtliche Mitglieder | | | | |
| Klöppel | Marcus | VMM16 | Ja | Nein |
| Paulisch | Christin | BVB18 | Nein | Nein |
| Wilhelm | Katharina | BVB16 | Nein | Nein |
| Wirth | Mattis | VTB17 | Ja | Nein |

| |
|------------------------------|
| NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN: |
| 23.01.2019, 14:00 Uhr |

| TOP | Inhalt | Pflichtiger |
|----------|---|-------------|
| | Beschlussfähigkeit: <ul style="list-style-type: none"> Der Fachschaftsrat Medien ist mit 7 von 11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. Die 2/3 Mehrheit ist nicht erreicht. | |
| | Tagesordnung <ol style="list-style-type: none"> Organisatorisches Tag der offenen Tür Wahlen AK Fusion Amt StuRa Vertreter StuRa Konstituierenden Sitzung Sonstiges | |
| 1 | Organisatorisches Nächster Sitzungstermin: s.o., evtl. auch Konsti-Sitzung. | |

| | | |
|---|---|--|
| | <p>Bürodienst:</p> <ul style="list-style-type: none"> • 15.01 und 16.01: Wahlen, Mitglieder im Foyer anwesend. • 22.01: Maxi, Anna Lena • 23.01: Lisa, Hazel | |
| 2 | <p>Tag der offenen Tür Bitte den Flyerständer, die Kalender, KVT Beutel, Streifband Ausgaben und Lerche Ausgaben mitnehmen.</p> | |
| 3 | <p>Wahlen → Stefani Im Schichtplan sind alle Schichten bis auf eine mit 2-3 Personen besetzt. Wir brauchen noch jemanden am Montag, 14.01., am besten von 11.00-13.30 Uhr, notfalls aber mindestens von 12.00-13.30 Uhr.</p> <p>Als Ansporn für die Wähler haben wir uns überlegt, dass wir gerne 6 Gutscheine verlosen wollen und Süßigkeiten hinstellen. Dafür würde ich ein gemeinsames Budget von 150€ insgesamt vorschlagen (also 75€ pro FSR), aber ich werde gucken, dass wir das Budget nicht voll ausnutzen. (Amazon und BuMerang Gutscheine).</p> <ul style="list-style-type: none"> • Marcus: Es gab schon mehrere Verlosungen von Gutscheinen der BuMerang, diese wurden nicht eingelöst. <ul style="list-style-type: none"> ○ Alexa: Das würde diesmal aber nur Medianer betreffen und nicht auch noch andere Fakultäten. • Anna Lena: Ich bin gegen Gutscheine. • Marcus: Ich finde die Gutscheine ok, solange es hochschulintern bleibt. • Hazel: Ich denke, da wir diesmal im Foyer sitzen, werden vermutlich sowieso schon mehr Leute zum Wählen kommen. • Maxi: Ich finde es ist kein gutes Lockmittel. • Marcus: Ich finde, wir sollten es trotzdem mal versuchen, weil die meisten keinen direkten Benefit im Wählen sehen. • Steffi: Ich würde auf jeden Fall gerne auch Süßigkeiten hinlegen, da das FSR-Merchandise letztes Jahr nicht unbedingt mitgenommen wurde. Es müssten ja auch nicht 6 Gutscheine sein. <p>Meinungsbild, ob wir bei den Wahlen mit BuMerang-Gutscheinen locken wollen: überwiegend dafür.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Steffi: Wie viele Gutscheine und welcher Wert? <ul style="list-style-type: none"> ○ Anna Lena: Ich fände es wichtig, wenn nicht nur wir das zahlen, sondern der FSR IMN auch etwas übernimmt. • Hazel: Macht doch 3x10€ oder 3x15€ Gutscheine. • Marcus: Wie könnten auch fertigen Rührkuchen anbieten. • Anna Lena: Wie wäre es mit einem Budget von 80€ <ul style="list-style-type: none"> ○ Maxi: Und IMN gibt uns dann die Hälfte? ○ Hazel: Wir könnten jetzt erstmal 40€ beschließen, wovon das Essen gekauft werden kann und wenn IMN Geld dazu gibt, kann man die Gutscheine dazu holen. <p>Abstimmung, ob wir dem Wahlvorstand 40 Euro für den Kauf von Wahlzubehör geben: 7/0/0 dafür</p> | |
| 4 | <p>AK Fusion → Alexa Wir haben uns am 07.01.2019 getroffen. <i>Drucker:</i> Der FSR IMN hat einen Drucker über mehrere Jahre geleast. Er würde im neuen Haushaltsjahr 1055€ kosten. Wir versuchen aus dem Vertrag rauszukommen.</p> | |

| | | |
|---|---|--|
| | <p><i>Logo:</i> Robert hat seine Logos vorgestellt. Wir haben uns darauf geeinigt, dass Anna Lena nochmal in ihrem Studiengang nachfragt, ob jemand weitere Logos erstellen könnte.</p> <p><i>Grundordnung:</i> Die Grundordnung des FSR IMN wird gestrichen und während des nächsten Treffens, wollen wir uns mit der Geschäftsordnung auseinandersetzen. Außerdem reden wir über die KIF, welche in der neuen Amtszeit an der HTWK stattfinden soll. Die Nutzungsvereinbarung soll als Leitfaden umgeschrieben werden.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Marcus: Ich finde das Logo sollte den Bedingungen für Corporate Design und Brand Marketing entsprechen. | |
| 5 | <p>Amt StuRa Vertreter → Marcus</p> <p>Ich möchte vom Amt des StuRa-Vertreters zurücktreten, dies hat unter anderem zeitliche Gründe. Zudem kann ich mich nicht mehr zur Arbeit motivieren, aufgrund der Verhältnisse im StuRa. Ich bin da, um mich für die Studierenden einzusetzen und um an einem offenen, akademischen Diskurs teilzunehmen, dies ist seit zwei Monaten nicht mehr möglich.</p> <p>Es muss sich jemand finden, der das Amt in der nächsten Sitzung übernimmt. Die Person müsste an der konstituierenden Sitzung teilnehmen. Ich möchte damit auch ein Zeichen setzen, da immer gesagt wird, dass wir Konsequenzen folgen lassen sollen.</p> <p>14:50 Uhr: Robert betritt die Sitzung.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Der Fachschaftratsrat Medien ist mit 8 von 11 Mitgliedern beschlussfähig. • Robert: Ich kann das voll und ganz verstehen. Aber ich bin auch traurig, da wir meiner Meinung nach ein gutes Team waren. • Marcus: Ich werde das heute im StuRa ankündigen und da ich eine Begründung abgeben muss, werde ich mir im StuRa ein wenig Luft machen. • Anna Lena: In der nächsten Sitzung müsste dann ein neuer Vertreter für den StuRa gewählt werden. Demnach müsste sich jemand bis zur nächsten Sitzung dafür bereit erklären. • Hazel: Ich würde mich sonst anbieten, wenn sich niemand anderes findet. Wenn der Termin der Konsti-Sitzung bekannt ist, könnte ich das vielleicht machen. | |
| 6 | <p>StuRa</p> <ul style="list-style-type: none"> • FA von der Nightline: Der alte Antrag ist verfallen und das Geld wurde nie abgerufen. Der neue Antrag wurde angenommen. • IMN musste Dinge bezahlen, als sie nicht genug Geld hatten. Sie hatten ein Darlehen vom StuRa bekommen und haben danach ihre Raten normal bekommen, obwohl es einbehalten werden sollte. Dann haben sie ein Darlehen an eine Privatperson gegeben. Das Geld wurde ihnen nun zugesprochen und das Darlehen soll an den StuRa ausgezahlt werden. Nun hat Steffen mir im Privatem erzählt, dass das Darlehen bereits an den FSR IMN zurückgezahlt wurde. <p>Soll nochmal angesprochen werden, ob die Privatperson ihr Darlehen nun wirklich zurückgezahlt hat?</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Anna: Um wie viel Geld handelt es sich? <ul style="list-style-type: none"> ▪ Marcus: Das wären 746,52 Euro. ○ Hazel: Ich finde es fragwürdig, dass die Informationen nicht klar kommuniziert wurden. ○ Alexa: Am besten sollte das bei den kurzen Berichten unter | |

| | | |
|--|--|--|
| | <p>Nachfrage an den FSR angesprochen werden.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Antrag auf Freigabe der Zuschüsse für Studierende mit Kind wurde angenommen. • Toni hat ein Statement verfasst (Entwicklung im StuRa gefällt ihm nicht, Arbeit der Referent*innen wird nicht wertgeschätzt, Plenum greift gleich zu drastischen Maßnahmen anstatt sich mit ihren Problemen an die Sprecher zu wenden, den Sprechern wird nicht vertraut). *Letzte Passage wurde vorgelesen.* <ul style="list-style-type: none"> ○ Anna: Die PDF, die an alle ging, ist anders als der Text, der im StuRa ausgegeben wurde. <p>15:15 Uhr: Anna Lena verlässt die Sitzung. Der Fachschaftratsrat Medien ist mit 7 von 11 Mitgliedern beschlussfähig.</p> <p>Robert: Ich habe selbst ein Statement dazu verfasst, da ich mich sehr von Tonis Schreiben angesprochen gefühlt habe. Ich habe mich in meiner Position des StuRa Vertreters als Sprachrohr zwischen StuRa und FSR gesehen, während ich nebenbei im StuRa mithelfen wollte. In letzter Zeit habe ich immer mehr mitbekommen, dass ich immer an den StuRa und den FSR denken musste und nun sollte ich meine Prioritäten zum StuRa ändern. Es wurde oft gesagt, dass das StuRa Plenum auch den StuRa und die Referate kontrollieren soll, aber es wurden uns dafür nie ein Rahmen gegeben. Ich fand es nicht gut, dass sich dann drüber lustig gemacht wurde, wie diese Kontrolle stattgefunden hat.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Marcus: Nur als kurze Zwischenbemerkung, ich habe das mal überprüft. In der PDF steht deutlich weniger als in der Tischvorlage. Dies wurde nirgendwo gekennzeichnet. Meiner Meinung nach kann das nicht sein. <p>Robert: Ich habe meine Kritik mit großer Vorbereitungszeit für die Kritisierten angekündigt. Im Gegensatz dazu kam Tonis Statement ohne Ankündigung als Tischvorlage rein, wodurch wir uns nicht darauf vorbereiten konnten. Ich finde es unfair einigen Personen gegenüber, dass er alles verallgemeinert, aber dann doch einzelne Namen nennt.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Marcus: Ich finde dein Statement gut, du solltest das als Gegendarstellung an alle schicken. Wenn du mit dem Gedanken spielst, können wir uns gerne nochmal zusammensetzen und es überarbeiten. <p>Robert: Es kommen oft Beschwerden von den StuRa-Sprechern, wenn die Verantwortlichen nicht anwesend sind. Es entsteht ein enormer Druck zur Perfektion.</p> <p>Marcus: Ich bin noch nicht ganz durch mit dem Vergleich von Tischvorlage und PDF. Allerdings gibt es schon jetzt enorme Differenzen. Es sind nicht nur Füllwörter die fehlen. Es findet teils eine Umdeutung des Textes statt. Ich möchte es gerne stellvertretend für den FSR Medien ansprechen.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Hazel: Ich würde es befürworten. Da sollten wir zeigen, dass wir das reflektieren und anbringen. • Robert: Ich finde es gut, dass es nochmal angesprochen wurde. Ich hab mich beim Lesen der PDF schon gefragt, ob da nicht noch etwas fehlt. Er hat das Sprecher*innen-Amt als Ehrenamt bezeichnet, jedoch sind sie geringfügig angestellt. • Anna: Die wollen, dass wir ihnen vertrauen und schicken uns dann eine abgeänderte Version. Die ganze Zeit fordern sie, dass wir sie doch kontrollieren sollen und dann reagieren sie negativ, wenn wir tun, was sie ganze Zeit von uns gefordert haben. | |
|--|--|--|

| | | |
|----------|--|--|
| | <ul style="list-style-type: none"> • Robert: Ich hätte zwei Gedanken im Kopf, wie darauf reagiert werden sollte. Entweder ein Abwahantrag für Toni oder, dass der komplette FSR Medien zum StuRa geht. • Marcus: Einen Abwahantrag würde ich nicht unterstützen. Sobald der StuRa seine Finanzen geregelt hat, kannst du das meinetwegen gerne machen. <p>Sind alle einverstanden, dass wir das das in den StuRa tragen? → Ja</p> <p><i>Antrag auf Änderung der Mittelverteilung von Nico Z.</i> Durch die Änderung der GO muss der Haushaltsplan für 2019 geändert werden (FSR ME und FSR EIT fusionieren nicht mehr).</p> <ul style="list-style-type: none"> • Maxi: Ich habe mir das angeschaut. Ich denke es spricht nichts dagegen, den Antrag anzunehmen. • Robert: Wie ist deine Empfehlung? <ul style="list-style-type: none"> ○ Maxi: Ich würde dem zustimmen. Das ist alles ordentlich gerechnet. Die Beiträge würden sich nicht ändern. <p>Abstimmung, ob wir dem Antrag auf Mittelverteilung zustimmen: 7/0/0 → angenommen</p> <p><i>Antrag von Toni: Änderung der Finanzanträge, dass diese 10 Tage vor Sitzung eingehen sollen.</i> Abstimmung, ob die Kriterien für die Stellung eines Finanzantrags geändert werden sollen: 7/0/0 → angenommen</p> | |
| 7 | <p>Konstituierenden Sitzung Terminfindung ist im Gange. Bitte die FSR Arbeit und Ämter rekapitulieren und überlegen wie ihr diese übergeben wollt.</p> | |
| 8 | <p>Sonstiges Robert: Auf dem Weg hierher habe ich das Protokoll aktiv verfolgt. Steffi, ich finde gut, wie du das Protokoll verändert hast. insbesondere da ich am Anfang sehr skeptisch war.</p> <p>Anna: Die Weihnachtsfeier ist gut gelaufen und ich bedanke mich für die Hilfe beim Abbau. Es sind insgesamt 120,20€ zusammengekommen.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Marcus: Wie kamen die Geschenke an? Hat sich da jemand gemeldet? <ul style="list-style-type: none"> ○ Anna: Ich habe bei 3 Leuten gesehen, dass sie sich gefreut haben. <p>Steffi: Möchte noch jemand einen FSR Pullover haben? Der soll sich bitte bis zum 31.01.2019 bei mir melden.</p> <p>Marcus: Ich finde wir sollten eine Wasserkaraffe anschaffen.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Steffi: Gibt es vielleicht eine im Katalog mit Büromaterialien. • Mattis: Ich habe eine und könnte die gerne mitbringen. <p>Es hat sich keiner wegen der Cashback Aktion mit dem Börsenverein gemeldet. Es soll sich bitte jemand darum kümmern.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Marcus: Sie wollen gerne den Kontakt zu den Studierenden vom BV-B. | |

Ende der Sitzung: 16:12

Für das Protokoll verantwortlich: Stefani Breitmeier

Leipzig, den 17.01.2019

(Hazel Philipp)

(Anna Lena Giesert)

Legende

| | |
|-----------|-------------------------|
| Stbr. | Stimmberechtigt |
| Anw. | Anwesend |
| z.B. | zum Beispiel |
| evtl | eventuell |
| bzw | beziehungsweise |
| GO-Antrag | Geschäftsordnung-Antrag |
| FSR | Fachschaftratsrat |
| FSRä | Fachschaftratsräte |
| StuRa | Studierendenrat |